
Visite des pyramides, du musée égyptien, du vieux
Caire islamique et copte

Prix à partir de : $0

1 jour.
Gizeh, Le Caire.
Égypte.
Tous les jours.

                                       Visite des régions fantastiques de l'Égypte
Embarquez pour des circuits en Égypte au Caire et à Gizeh, et plongez dans un fascinant voyage d'une
journée à travers les attractions renommées de la région. Découvrez la riche histoire et les récits captivants
qui se cachent derrière chaque site que vous visitez, tout en profitant d'un mélange d'éducation, de
divertissement, d'achats de souvenirs et en capturant des souvenirs inoubliables.
Le Caire, avec ses divers sites culturels et historiques, dont les emblématiques pyramides de Gizeh, la tour du
Caire, le musée égyptien, les mosquées du Caire islamique et les églises du Caire copte, offre une expérience
touristique remarquable. Explorez les merveilles de l'Égypte grâce à nos circuits touristiques en Égypte
méticuleusement conçus, comprenant une gamme d'excursions d'une journée en Égypte adaptées à vos
préférences.

 

Vue d'ensemble
Inclusion

Services de rencontre fournis par les représentants de Cairo Top Tours depuis/vers les hôtels de Gizeh ou du
Caire.
Des véhicules privés climatisés accessibles aux fauteuils roulants sont utilisés pour les transports.
Bouteilles d'eau pour chaque excursion d'une journée au Caire.
Tous les billets et droits d'entrée pour tous les lieux mentionnés dans le programme de l'excursion.
La visite de la nécropole de Gizeh, accessible aux fauteuils roulants, est conduite par un guide professionnel.
Les frais de service et les taxes des excursions d'une journée en Égypte sont inclus.
Monter à dos de chameau.

 

 

Exclusion

Tout supplément non mentionné dans l'itinéraire.
Les arrêts pour les collations et les repas.
Les pourboires ne sont pas inclus pendant l'excursion.
Les dépenses personnelles.

Itinéraire

https://www.cairotoptours.com/fr/Excursions-une-journee-en-Egypte


Day Tour to Pyramids, the Egyptian museum, Old Islamic
and Coptic Cairo, khan El-Khalili

We will pick you up at your Cairo or Giza hotel at 6:30 a.m. to take you to the Giza Pyramids on the Giza
Plateau, where you will be escorted by a knowledgeable English-speaking guide to learn about the history of
the area and the monuments, as well as to take a camel ride to take in the amazing view. 

After that, we'll head out of the Giza Necropolis area and transfer to the Egyptian Museum, which is the
oldest museum in the Middle East. Once there, we'll take a tour of the museum's halls and stop for lunch at a
nearby restaurant.

We will visit Coptic and Islamic Cairo during the next leg of our journey after taking a short break. We will
visit the Salah El Din Citadel, the Al-Azhar Mosque, the Hanging Church, and the Khan el-Khalili Market
before concluding our amazing tour and dropping you off at your hotel.

https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/Giza-Necropolis
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/Islamic-Cairo
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/Salah-El-Din-Citadel-in-Cairo
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/Al-Azhar-Mosque-
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/Khan-El-Khalili-Bazaar

